



A la izquierda, la Reina Doña Sofía felicita a la poeta malagueña María Victoria Atencia durante la entrega del XXIII Premio de Poesía Iberoamericana, ayer en el Palacio Real de Madrid. A este lado, el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, durante su intervención

La malagueña María Victoria Atencia, Premio de Poesía Iberoamericana

J. Prieto

MADRID- Por vez primera en los 23 años que la Universidad de Salamanca (USAL) y Patrimonio Nacional llevan concediendo el Premio de Poesía Iberoamericana, este galardón ha recaído en una poeta española. Concretamente, en la malagueña María Victoria Atencia, perteneciente a la generación del 50, que ha obtenido este prestigioso reconocimiento gracias, según el Jurado, al «valor lite-

rario y perfección formal del conjunto de sus obras y su aportación al patrimonio cultural común de España y la América Hispana». La Reina Doña Sofía entregaba a María Victoria Atencia el galardón durante una ceremonia que se celebraba en el Palacio Real de Madrid.

Durante el acto también gustó y conmovió la intervención del rector de la USAL, Daniel Hernández Ruipérez, tanto por su belleza como por la hondura de sus palabras.

El premio, que han conseguido, entre otros, el chileno Gonzalo Rojas, Pere Gimferrer, Juan Gelman, Francisco Brines o el nicaragüense Ernesto Cardenal, tiene una dotación económica de 42.100 euros. Igualmente, se editará un poemario antológico de la ganadora, con un estudio y notas a cargo de un destacado profesor de literatura de la Universidad de Salamanca, además de unas jornadas académicas sobre la obra poética premiada.